

# 二小地域防犯ステーションだより

## 第60号

### 第2回地域防犯ステーション委員会会議が行われました

11月12日(火)令和6年度第2回防犯ステーション委員会会議が南第二小学校ランチルームで行われました。役員、各自治会長さん、防犯委員さん、青少年指導員さん、PTA地区委員さんの方々12名の参加で話し合いは行われました。

11日に行われた見守りの日の活動の様子とともに、日々の活動について各自治会の報告をしていただきました。

#### 1、「見守りの日」

できるだけ多くの人に見守ってもらおうという機会を設けるということで、平成26年度から始まった「見守りの日」活動、毎年、11月11日と決めて行われています。昨年度は、修学旅行の日程の関係で変更しましたが、今年度は、例年通り11日に行われました。

見守り隊をはじめとする地域の多くの方とともに、教職員も朝の見守り活動に参加し、児童の登校の見守りを行いました。



#### 2、本年度事業・予算について

今年度の事業補助金は、163,000 円です。防犯ステーション委員会の活動において必要な物品の購入などに使われます。今年度は、見廻り用の自転車を新たに購入しました。今後、切手と守ろう子供プレート、飛び出しくんの購入を予定しています

各地区での防犯活動、子ども見守り活動に必要な物品があれば、各地区の自治会長さんを通じてご連絡ください。

#### 3、各自治会での取り組みについて

会議にて、防犯組織と見守り活動の現状などについて情報交換しました。

多くの自治会で、見守り活動を続けているが、「何かあってもとっさに助けができるかわからない」「見守りを続ける意味があるか」という声も上がってきている。

曜日を決めて定期的に見守り活動を行っているところも多いが、活動の参加者の高齢化で、見守り活動をつづけることが難しくなっているとの声がありました。「やれるときに、やれること」「無理をしない見守り」をしているという地区もあり、持続的に見守り活動を行うための試行錯誤を行っている。

西山霊園の近くの住宅の道路では、通勤の車が多く、ヒヤッとする場面が見られることがある。

信号のない横断歩道を渡る児童もいて、安全のために、できるだけ信号のあるところをわたるように声掛けをしてくれている話もあった。

#### (PTA地区委員)

ロケット公園から出てくるところを通る車はスピードが出ていることも多く、見守り隊がいてくれて助かっている。

#### (校長)

・11月16日の土曜参観の日の午後に、こども未来フォーラムが行われる。オンラインでその模様が配信される。

・校区全体で子供たちを見守ろうという声掛けがありがたい。今後とも協力をお願いします。

・12月20日に二小まつりがある。こども園の園児や地域の方を招待する予定。

・ありがとうの会、2月末～3月初めの時期に行う予定。日程は学校だよりでお知らせする。

今年度は、昨年と同様に体育館で全児童と一緒に行動を計画している。

次回の地域防犯ステーション委員会会議は2月4日(火)に行う予定です。